

COMMUNION ET LIBÉRATION

Une double commémoration

Communion et Libération (CL) - île Maurice a commémoré le 6 mars dernier, quatrième dimanche de Carême, le 11^{ème} anniversaire de la naissance au ciel de son Fondateur, Mgr Luigi Giussani, ainsi que le 34^{ème} anniversaire de la reconnaissance pontificale de la Fraternité de CL.

PHOTOS : DR



Les membres de CL réunis autour du Père Heriberto.



Expo sur l'œuvre de Don Giussani.

Beaucoup de fidèles étaient présents à l'église St-Augustin de Rivière-Noire, lieu de pèlerinage depuis le début du Jubilé de la Miséricorde. La célébration a été rythmée par des chants et des prières en anglais, français, créole, espagnol et italien.

Le Père Heriberto, Aumônier de CL, a souligné au début de la célébration que Don Giussani, « Don Giuss » pour les amis, aimait répéter qu'il ne faut pas faire du Carême un effort éthique détaché de la rencontre avec Jésus, autrement dit, qu'il ne faut jamais séparer la prière, l'abstinence et l'aumône, de la rencontre.

Dans cette ligne, l'Évangile de saint Luc sur la parabole du fils prodigue parle des relations fils-père et frère-frère, ainsi que des libertés de refuser la rencontre avec la paternité ou la fraternité à un certain moment de la vie.

Mais en faisant mémoire de la bonté du Père, le fils a pu être sauvé, car comme Don Giussani disait : « [seule] la Miséricorde divine a le dernier mot même sur toutes les possibilités les plus laides de l'histoire » et « seule [elle] promet le progrès d'un peuple, car elle seule permet une régénération. »

À la sortie de l'Église, les membres de CL étaient

présents pour accueillir les participants à la messe avec un « pot de l'amitié » et pour les inviter à visiter l'exposition sur la vie de Mgr. Giussani intitulée : « De ma vie à la vôtre. » 14 panneaux illustrant les étapes fondamentales de sa vocation étaient exposés, permettant aussi de découvrir comment le charisme de Communion et Libération a pris forme et a porté du fruit dans le monde. En effet, le mouvement qui a vu le jour en 1954 est aujourd'hui présent dans plus de 80 pays.

Pour répondre au souhait des personnes présentes, le mouvement envisage d'autres présentations de l'exposition dans le cadre du Jubilé de la Miséricorde.

**Envoi de Laura Gobbi Dawonauth,
Communion et Libération - Ile Maurice
cl.ilemaurice@gmail.com**

Don Giussani a dit...

« Le moi renaît dans une rencontre comme pour les disciples Jean et André qui l'ont suivi après avoir entendu l'annonce de Jean-Baptiste.

Je mesure les pensées et les actions, les états d'âme et les réactions, les jours et les nuits. Mais c'est une Autre Présence qui est la compagnie profonde et le Témoin complet. [...] La découverte de cette Présence dans notre chair et dans nos os, l'immersion de notre être dans cette Présence, c'est à dire la sainteté » (Vie de Don Giussani, Bur, Milan, 2014).